

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Setelah penulis melalui tahap demi tahap dalam penyusunan karya tulisan ini, mulai dari merampungkan data-data untuk kelengkapannya sampai pada selesainya menganalisis data yang diperoleh di lapangan, maka penulis kemudian menarik kesimpulan sehubungan dengan judul “Analisis Evaluasi Kinerja Aparat Lembang Dalam Memberikan Pelayanan Administrasi Menggunakan Analisis Tulang Ikan Kepada Masyarakat Aparat Lembang di Lembang Bo’ne Buntu Sisong Kecamatan Makale Selatan”

Pemahaman mengenai pengaruh kepemimpinan aparat lembang terhadap kinerja aparat lembang adalah seorang pemimpin aparat lembang dalam tugasnya sebagai aparat lembang hendaknya memperhatikan pelayanannya kepada masyarakat hal ini dilakukan agar aparat lembang menjalankan tugasnya dengan baik, dengan adanya bimbingan dari atasan terhadap bawahan maka akan terlihat hasil kinerja yang baik dalam organisasi. Pencapaian tujuan dalam organisasi tidak lepas dari seorang pemimpin untuk memberikan motivasi dan semangat kerja dalam melakukan kerjasama yang baik dengan bawahannya.

## B. Saran

Berdasarkan hasil temuan peneliti, maka yang menjadi masukan dan saran ialah sebagai berikut:

### 1. Untuk aparat lembang

Sebagai aparat lembang yang telah diberikan amanah untuk bekerja sama dengan masyarakat. Dibutuhkan inisiatif yang besar untuk bekerja sama untuk memperhatikan tanggung jawab masing-masing sebagai parat lembang serta bekerja sama dalam suatu organisasi agar pencapaian bisa tercapai secara maksimal dan memberikan teladan bagi masyarakat untuk memiliki semangat kerja.

Tanggung jawab seorang aparat lembang tentunya di butuhkan kerja sama yang baik dengan masyarakat agar dalam pencapaian tujuan organisasi dalam masyarakat dapat berjalan dengan baik dan maksimal, Disiplin kerja adalah disiplin dalam waktu, selalu kompak dalam satu tim atau sesama aparat lembang. pencapaian tujuan setiap orang dibutuhkan untuk bertanggung jawab penuh dalam pelayanannya kepada masyarakat secara jujur atau terbuka. Kejujuran merupakan tujuan setiap orang dibutuhkan untuk bertanggung jawab penuh dalam pelayanannya kepada masyarakat.

Kerja sama antara aparat lembang dengan masyarakat itu dikembangkan agar dapat mencapai hasil yang lebih baik dan maksimal. Akan lebih baik lagi dan maksimal jika kehadiran aparat lembang di tengah-

tengah masyarakat setiap saat agar tetap fokus terhadap tugas dan tanggung jawabnya yang di percayakan kepada mereka.